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Menurut Ridwan Kamil, hitungan yang 
berhubungan dengan politik tidak bisa 
disamakan dengan matematika. Dalam 
pandangan nya, hasil survei cerminan 
kinerja yang diapresiasi masyarakat.  
Dia bersyukur dengan hasil tersebut. 
Namun, semua kalkulasi politik tidak 
bisa dihitung di masa sekarang.

Ridwan Kamil: Maju atau Tidak
di Pilpres, Itu Detik Terakhir

BANDUNG (IM)- Gu-
bernur Jawa Barat, Ridwan Ka-
mil mengapresiasi hasil survei 
yang menempatkan namanya 
sebagai sosok potensial untuk 
Pilpres 2024. Namun dia eng-
gan terlalu percaya diri.

Diketahui, dalam survei 
terbaru yang dirilis Litbang 
Kompas, nama Ridwan Kamil 
berada di posisi teratas dengan 
8,5 persen kategori dengan ele-
ktabilitas di bawah 10 persen.

Lalu, ada nama Sandiaga 

Uno 2,5 persen, Andika Perka-
sa 2,3 persen, Agus Harimurti 
Yudhoyono 2,2 persen, Tri 
Rismaharini 1,2 persen, Puan 
Maharani 1 persen, Basuki 
Tjahaja Purnama 0,7persen, 
Erick Thohir 0,7 persen, Hary 
Tanoesoedibjo 0,7 persen, Air-
langga Hartarto 0,5 persen dan 
Muhaimin Iskandar 0,3 persen.

Menurut Ridwan Kamil, 
hitungan yang berhubungan 
dengan politik tidak bisa disa-
makan dengan matematika. 

hari ini,” kata dia.
Opsi untuk berperan dalam 

pemilu 2024 bukan hanya Pil-
pres saja. Dia bisa memilih untuk 
bertarung di Pilgub Jabar. Jika 
menang, maka semua pekerjaan-
nya akan berlanjut di periode 
kedua. “Mau jadi gubernur, 
capres, cawapres, apapun itu, itu 
mah takdir Allah. Jadi gubernur 
periode dua juga maksimal, 
apapun itu,” ucapnya. 

 
Tak Mau Berspekulasi

 Ridwan Kamil juga tidak 
mau berspekulasi lebih jauh ke-
tika banyak dijodoh-jodohkan 
lembaga survei sebagai calon 
wakil presiden (cawapres) yang 
tepat untuk calon presiden 
(capres) Anies Baswedan dan 
Ganjar Pranowo.

“Ya sama, apapun itu saya 
tidak bisa menghindari, kira-
kira begitu ya, tertakdir tidak 
tertakdirnya bukan wilayah 
manusia,” kata Kang Emil, 
sapaan akrab Ridwan Kamil, 
di Ciputra Artpreneur, Jakarta 

BOGOR(IM)- Setelah 
mengunjungi One Home Farm di 
KTD Griya Ciliwung, Kelurahan 
Katulampa, Kecamatan Bogor 
Timur, Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kota Bogor, Hj. Syarifah Sofi ah 
Dwikorawati menyebutkan yang 
dimiliki One Home Farm tidak 
menutup kemungkinan bisa 
dikembangkan dan dijadikan 
sebagai salah satu destinasi wisata.

“Beberapa waktu lalu, saya 
bersama Kepala Dinas Ket-
ahanan Pangan dan Pertanian 
(DKPP) Kota Bogor, Anas 
Rasmana mengunjungi One 
Home Farm di KTD Griya Cili-
wung, Kelurahan Katulampa, 
Kecamatan Bogor Timur. Kami 
mencicipi buah abiu atau sawo 
australia asal Brasil dan Peru 
serta buah ajaib (miracle fruit) 
asal Ghana yang dibudiday-
akan,” ungkap Syarifah di Vila 
Bogor Indah, Kecamatan Bo-
gor Utara pada Minggu (30/10).

Syarifah  melanjutkan, sebe-
lum memakan buah ajaib, dirinya 
diminta untuk memakan jeruk 
lemon yang memiliki rasa asam. 
Setelah beberapa detik memakan 
buah lemon dan dilanjutkan 
memakan buah ajaib, rasa asam 
dari jeruk berubah menjadi manis 
sesaat setelah memakan buah asal 
Ghana tersebut. 

“Hmmm kok jadi manis, 
jadi kaya makan jeruk sunkist, 
kok bisa ya. Kalau saya enggak 
mengalaminya sendiri saya nggak 
akan percaya,” tutur Syarifah.

Syarifah memaparkan, un-
tuk buah abiu rasanya seperti 
buah asal papua, rambutan ma-
toa. Buah abiu jarang ada di 
pasaran, tapi bisa ditemukan di 
One Home Farm Katulampa. 
Tidak hanya kedua buah yang 
memiliki keunikan, dalam kes-
empatan tersebut dirinya juga 
mencicipi dan menikmati minu-
man teh herbal zaitun hingga 
makan siang dengan menu ikan 
lele organik yang digoreng dan 
kangkung organik ditumis. 

“Ya, apa yang dimiliki One 
Home Farm tidak menutup 
kemungkinan bisa dikembang-
kan dan dijadikan sebagai salah 
satu destinasi wisata. Terkait 

kendala berupa akses maupun 
yang lainnya, bisa diupayakan 
dengan pihak-pihak terkait 
sehingga akan menambah des-
tinasi wisata Kota Bogor yang 
memiliki keunikan tersendiri, 
seperti wisata AEWO Mulyaha-
rja,” jelasnya.

Terpisah, saat di temui di 
KTD Griya Ciliwung, Kelurahan 
Katulampa, Pengelola One Home 
Farm, Viktor Lie menjelaskan, 
pohon buah abiu di One Home 
Farm berjumlah 200 pohon dalam 
lahan seluas 5.000 meter persegi. 
Sedangkan di Katulampa ada 300 
menuju 500 pohon.

Dengan dukungan Lurah 
Katulampa dan pihak terkait, 
dirinya ingin membuat kam-
pung tematik yaitu Kampung 
Abiu sehingga bisa memenuhi 
kebutuhan konsumen yang 
ingin memakan buah abiu. 

“Jadi, sangat mudah mena-
nam pohon buah abiu. Setelah 
1,5 hingga 2 tahun sudah bisa 
berbuah dan bisa dipanen sam-
pai 3 kali dalam satu tahun den-
gan angka kematian dibawah 10 
persen karena ditanam dari biji 
sehingga kuat,” terangnya.

Viktor membeberkan, dalam 
100 pohon katanya, bisa meng-
hasilkan buah abiu seberat 50 kg 
dengan harga jual Rp100 ribu per 
kg untuk grade A berisi 3-4 buah, 
ada juga yang Rp50 ribu per kg 
berisi buah 6 sampai 7 buah dan 
ukuran yang kecil dijual Rp30 ribu 
per kg. Untuk biaya produksi khu-
susnya pohon usia 9 bulan hanya 
membutuhkan Rp100 ribu pada 
penanaman pertama dan hanya 
memerlukan dua karung pupuk 
kambing, kemudian dibiarkan 
hingga berbuah tahun depan.

“Untuk pemasarannya baru 
secara online. Bagi masyarakat 
yang ingin membelinya bisa 
didapatkan dengan by order. 
Bagi yang pernah memakan dan 
merasakan sensasinya, biasanya 
akan kembali lagi untuk memak-
annya lagi. Selama ini banyak 
orang salah saat memakan buah 
abiu, yang benar buah dibelah 
dua kemudian makanannya 
menggunakan sendok,” pung-
kasnya.  gio

Sekda: One Home Farm Katulampa
Bisa Jadi Destinasi Wisata Baru

Dalam pandangannya, hasil 
survei cerminan kinerja yang 
diapresiasi masyarakat.

Dia bersyukur dengan 
hasil tersebut. Namun, bukan 
berarti dia jumawa. Pasalnya, 
semua kalkulasi politik tidak 
bisa dihitung di masa sekarang.

“Tapi yang menjadi catatan 
pribadi saya, saya pekerja dia-
presiasi oleh elektabilitas, ya 
Alhamdulillah. Masalah maju 
atau tidak (di Pilpres) itu detik 
terakhir. Jadi saya fokus kerja 
saja,” kata Ridwan Kamil.

Ada banyak dinamika yang 
bisa terjadi sepanjang per-
jalanan menuju perhelatan 
pemilihan akbar pada tahun 
2024. Dia mencontohkan 
ketika Ma’ruf  Amin tiba-tiba 
muncul menjadi pasangan 
Joko Widodo hingga akhirnya 
memenangkan Pilpres 2019.

“Politik itu bukan matema-
tik. Tidak selalu yang dihitung 
hari ini sama dengan hasil 
akhir. Tidak semua (peluang 
atau kalkulasi) dihitung dari 

 IST

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan melantik Panwas Kecamatan se Kabu-
paten Bogor.

BOGOR (IM)- Wali Kota 
Bogor, Bima Arya mengatakan 
tahun depan akan mengang-
garkan pemakaian mobil listrik 
untuk kendaraan dinas Pemer-
intah Kota (Pemkot) Bogor. Dia 
menyebut pihaknya juga akan 
mendirikan sejumlah outlet un-
tuk mengisi daya mobil tersebut.

“Di Kota Bogor tahun de-
pan dianggarkan wali kota, wakil 
wali kota pakai mobil listrik 
untuk dinas, dan kita dirikan 
beberapa outlet untuk charge 
listrik,” kata Bima Arya di acara 
gerakan #DemiIndonesia, di 
Ciputra Artpreneur, Jakarta Se-
latan, Sabtu (29/10).

Bima mengatakan dalam suatu 
gebrakan kebijakan akan terjadi 
pro dan kontra. Meski begitu, 
Bima mengajak masyarakat untuk 
menjemput masa depan mereka. 
“Kita jemput masa depan, LSM 
dan teman-teman media mungkin 
mem-bully ngapain hari gini beli 
mobil listrik, selalu ada pro kontra 
dalam setiap gebrakan,” katanya.

Selain itu, dia mengatakan pi-
haknya bekerja sama dengan suatu 

perusahaan agar masyarakat dapat 
menyewa sepeda listrik. Hal itu 
dengan tujuan masyarakat dapat 
berkeliling kota dengan biaya murah.

“Di Kota Bogor kita tekan 
kontrak dengan satu perusahaan 
supaya sepeda listrik bisa disewa 
oleh warga, sehingga bisa jalan-ja-
lan di pusat kota dengan biaya yang 
nggak terlalu mahal,” ucapnya.

Bima mengajak masyarakat 
untuk menjemput masa depan 
transportasi yang ramah lingkungan. 
Dia mengajak masyarakat untuk 
bersatu dan tidak terpecah belah 
menjelang Pemilu 2024. “Ke depan 
kita jemput masa depan kita green 
transportation, transportasi hijau, ra-
mah lingkungan dan berkelanjutan. 
Presiden Jokowi Inpresnya, tinggal 
kepala daerah menerapkan itu di kota 
masing-masing,” katanya.

“Teman-teman sekalian, kota 
kita, masa depan kita di tangan 
kita, jangan biarkan pilgub, pil-
pres, pileg memecah kita. Mari 
kita kembali lagi ke zaman ke 
belakang, di mana anak muda 
bersatu untuk kejayaan bersama,” 
imbuhnya.  jay

Bima Arya: Pemkot Bogor akan
Pakai Mobil Dinas Listrik 2023

Selatan, Sabtu (29/10).
Kang Emil mengaku terus 

menjalin hubungan baik den-
gan Anies, meski dalam pan-
dangan politik kerap berbeda. 
Hubungan baik itu terlihat 
ketika dia berada di atas pang-
gung dengan Anies.

“Saya mah sangat baik 
semuanya. Tadi di panggung 
aja sangat baik. Jangan mengira, 
media ya, kita berjauhan gara-
gara keputusan politik. Kita ini 
bersahabat satu generasi, siapa-
pun yang terpilih,” ujarnya.

Termasuk, lanjut Kang 
Emil, hubungan dengan Gu-
bernur Jawa Tengah, Ganjar 
Pranowo. Banyak opini survei 
menyebutkan Kang Emil co-
cok menjadi Cawapres Ganjar. 
Menurutnya, opini tersebut tidak 
bisa dihindari. “Jawabannya kan 
sederhana, tidak bisa meng-
hindari opini survei, kalau bagus 
diapresiasi, kalau kurang jadi 
evaluasi. (Berpasangan dengan 
Ganjar) enggak bisa mengira-
ngira mas,” sebutnya.  yan

BOGOR (IM)- Jalan sepan-
jang 1,7 kilometer penghubung 
Desa Bayuasih, Kecamatan 
Cigudeg dengan Desa Rabak, 
Kecamatan Rumpin, Kabupaten 
Bogor ditargetkan selesai pada 9 
November 2022. Progres pem-
bangunan jalan telah mencapai 
70 persen. “Progresnya hampir 
70 persen,” kata Dandim 0621 
Kabupaten Bogor, Letkol Kav 
Gan Gan Rusgandara kepada 
wartawan, Sabtu (29/10).

Jalan penghubung yang 
membelah perbukitan ini masuk 
proses pemerataan batu dan 
pengerasan jalan. Lalu, anggota 
TNI dengan warga juga sedang 
membuat turap dan bronjong di 
beberapa titik. “Pelebaran jalan 
100 persen. Pemasangan turap 
sedang berjalan dan pemasangan 
gorong-gorong 4 titik, juga reno-
vasi rumah dan masjid,” jelasnya.

Gan Gan menambahkan, 
dalam pembangunan ini pihaknya 
memang mengalami kendala salah 
satunya cuaca. Karena, daerah 
tersebut kerap diguyur hujan 
terutama menjelang siang atau 
sore hari. “Kita terkendala cuaca 
namun kita maksimalkan dimulai 
pagi sampai pukul 2 siang. Karena 
di sini cuaca sering hujan di atas 

Jalur Penghubung yang Membelah
Bukit Sudah 70% Rampung

Bandara Kertajati Layani Penerbangan
Umrah Mulai 7 November

BANDUNG (IM)- Gu-
bernur Jawa Barat, Ridwan Ka-
mil, meninjau kesiapan Bandara 
Kertajati, Sabtu (29/10). Bandara 
ini mulai dioperasikan untuk ke-
berangkatan calon jemaah haji dan 
umrah pada tanggal 7 November 
mendatang. Rencananya, keberang-
katan jemaah haji dan umrah dari 
Bandara Kertajati akan dilakukan 
lima kali dalam sepekan.

Hal tersebut disampaikan 
Ridwan Kamil setelah melakukan 
pertemuan dan memberikan ara-
han pada kegiatan reuni haji dari 
berbagai daerah di Jawa Barat, 
yang tergabung dalam Ikatan Per-
saudaraan Haji Indonesia (IPHI).

Ridwan Kamil mengatakan, 
pihaknya sedang melakukan nego-
siasi dengan pihak maskapai untuk 
membuka penerbangan langsung 
dari Kertajati. “Kami sedang ber-
negosiasi dengan penerbangan-
penerbangan dari Timur Tengah, 
supaya bisa langsung ke Kerta-
jati, dari Kertajati bisa langsung ke 
Timur Tengah,” ujarnya.

Menurut Ridwan Kamil, 
negosiasi dengan pihak maskapai 
penerbangan terus dilakukan 
supaya penerbangan langsung 
dari dan ke Kertajati bisa dilak-
sanakan. Pasalnya, calon jemaah 
haji dan umrah di Jawa Barat 
sendiri, jumlahnya cukup besar.

“Kita belum menghitung, 
yang penting ada dulu saja, karena 
jumlah calon jemaah haji dan 
umrah di Jawa Barat, jumlahnya 
luar biasa,” tandas Ridwan Kamil.

Sementara itu, Bupati Ma-
jalengka, Karna Sobahi, menga-
presiasi rencana pengoperasian 
Bandara Kertajati untuk ke-
berangkatan jemaah umrah pada 
7 November 2022 mendatang.

“Kita paham betul selama ini 
Bandara Kertajati dalam kondisi 
vakum penerbangan akibat pan-
demi covid-19. Informasi dari 
Dirut BIJB, 7 November itu 
mulai penerbangan umrah, 5 
kali dalam seminggu pener-
bangannya. Awal yang bagus 
untuk penerbangan-penerbangan 
berikutnya, sehingga Bandara 
Kertajati tidak merana lagi ke-
adaannya,” kata Karna Sobahi.

Menurut Karna, penerban-
gan untuk keberangkatan calon 
jemaah haji dan umrah harus 
dilakukan dari Bandara Kerta-
jati. Pasalnya, pemerintah sedang 
membangun asrama haji di In-
dramayu, Jawa Barat, dan sudah 
hampir selesai. “Asrama haji di 
Indramayu sudah mau selesai, 
sehingga mau tidak mau pener-
bangan harus dari sini,” tegasnya.

Karna berharap, dimulai-
nya penerbangan pertama ini, 
memberikan spirit untuk pener-
bangan-penerbangan lainnya di 
Bandara Kertajati. “Saya berharap 
dengan pertemuan yang luar biasa 
pada hari ini, akan memberikan 
spirit dengan akan dimulainya 
penerbangan umrah, dan mudah-
mudahan tahun ini penerbangan 
haji bisa terlaksana di Bandara 
Kertajati,” pungkasnya.  pra

jam 2 siang,” ungkapnya.
Tak hanya itu, akses menuju 

lokasi yang ekstrem denga jalan 
kecil dan tanjakan juga menyulit-
kan untuk mensuplai barang. 
Sehingga, pengiriman barang 
tidak bisa dilakukan sekaligus 
dalam jumlah banyak. “Kita tidak 
bisa menggunakan truk besar kita 
siasati truk kecil lebih dari 3 sekali 
angkut,” tutupnya.

Diketahui, Kodim 0621 
Kabupaten Bogor dan Pemkab 
Bogor memulai pembangunan 
jalan dalam program TMMD 
ke-115. Jalan yang dibangun 
ini membelah bukit dengan 
panjang 1,7 kilometer dan lebar 
10 meter ditargetkan rampung 
dalam waktu sebulan.

Jalan ini akan meng-
hubungkan Desa Bayuasih, Ke-
camatan Cigudeg dengan Desa 
Rabak, Kecamatan Rumpin, 
Kabupaten. Sehingga masyara-
kat dapat lebih mudah berakti-
vitas tanpa memutar jalur. Se-
lain membangun infrastruktur 
jalan, dalam TMMD ini juga 
akan dilaksanakan bakti sosial 
kepada masyarakat. Seperti be-
dah rumah, pengobatan gratis, 
renovasi masjid, pembuatan 
pos kamling dan lainnya.  gio

BOGOR (IM)- Tim fut-
sal pria Kabupaten Bogor men-
galahkan tim futsal Kabupaten 
Ciamis,dalam  Pekan Olahraga 
Provinsi (Porprov) XIV Jawa 
Barat, di SOR Ciateul, Kabupaten 
Garut, Sabtu (29/10).  Tim futsal 
asuhan coach Bayu Bewe ini tampil 
gemilang pada pertandingan pem-
buka dengan menorehkan skor 
akhir 9-2 untuk Kabupaten Bogor.

Untuk diketahui tim futsal pria 
Kabupaten Bogor berada di grup 
C bersama Kabupaten Ciamis, 
dan Kota Bandung. Hadir pada 
laga perdana futsal pria tersebut, 
Ketua Kontingen Kabupaten 
Bogor, Yani Hasan, Wakil Ketua 
III Wilayah Garut-Tasik, Rustandi, 
dan Pembina atau Manager Tim, 
Dedi Bachtiar. “Pertandingan se-
lanjutnya ada tim futsal putri Kabu-
paten Bogor melawan Kabupaten 
Cirebon. Tentunya kami semua juga 
optimis tim putri meraih kemenan-
gan dan tampil maksimal pada laga 
perdananya,” kata Yani Hasan.

Berikutnya Manager Tim, Dedi 
Bachtiar meyakinkan pe nampilan 
anak-anak hari ini sangat memuas-
kan, terbukti bisa menang dengan 
skor yang sangat bagus. Kemudian, 
Rabu mendatang tim putra akan 

kembali bertanding melawan Kota 
Bandung. “Insya Allah kita siap, 
karena kita sudah mempelajari per-
siapan lawan. Pertandingan melawan 
Kabupaten Ciamis bisa dibilang 
pemanasan, dan anak-anak belum 
menunjukkan kemampuan maksi-
malnya. Terbukti dari beberapa per-
gantian pemain pun bukan pemain 
yang diunggulkan,” tutur Dedi.

 Ia optimistis, ke depan tim ini 
bisa merebut target emas untuk 
tim futsal putra dan putri.  “Kami 
sangat optimis bisa mempertah-
ankan kasta juara untuk Kabupaten 
Bogor Perkasa,” ujarnya.

Selanjutnya Pelatih Tim Futsal 
Putra, Bayu Bewe menjelaskan, 
rasa senangnya karena  di pertand-
ingan pertama ini anak-anak bisa 
mengambil poin penuh. Sebetulnya 
Kabupaten Ciamis juga tampil bagus, 
hanya kita lebih siap dan lebih unggul 
dalam beberapa aspek.  “Tim lawan 
juga punya beberapa peluang, namun 
Alhamdulillah kita berhasil meng-
halau peluang tersebut sehingga 
tidak menjadi gol. Meski unggul 
dengan skor yang baik, masih banyak 
yang harus dibenahi, Insya Allah 
ada waktu untuk memaksimalkan 
kembali penampilan anak-anak di 
lapangan,” jelas Bayu.  gio

Tim Futsal Pria Kab. Bogor
Kalahkan Tim Futsal Ciamis

Pemkab Bogor Kukuhkan 120 Anggota
Panwaslu Kecamatan se-Kab. Bogor

BOGOR (IM)- Meskipun 
Pemilihan Umum (Pemilu) akan 
berlangsung pada 2024 mendatang, 
namun Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bogor kini sudah bersiap 
dengan  melantik anggota Penga-
was Pemilu (Panwaslu) Kecamatan 
se-Kabupaten Bogor, di Ruang Ser-
baguna I Setda Kabupaten Bogor, 
Jumat (28/10).

Untuk diketahui, bahwa taha-
pan dan jadwal penyelenggaraan 
Pemilu tahun 2024 resmi dimulai 
pada 14 Juni 2023 nanti.

Sementara untuk pemungutan 
suara Pemilu serentak untuk Pe-
milu Presiden dan Wakil Presiden, 
anggota DPR RI, DPRD Provinsi, 
DPRD Kabupaten/Kota, akan 
digelar pada 14 Februari 2024.  
Sedangkan Pemilihan serentak 
untuk pemilihan Gubernur dan 
Wakil Gubernur, Wali Kota dan 
Wakil Wali Kota serta Bupati dan 
Wakil Bupati, akan diselenggarakan 
27 November 2024.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Se-
tiawan menjelaskan, Panwaslu 
Kecamatan mengemban tugas 
mulia sekaligus memikul tanggung 
jawab yang cukup berat untuk 
mengawal pelaksanaan pemilu 
2024 berkualitas dan berintegritas. 
Sebab  Kabupaten Bogor meru-

pakan lokus penyelenggaraan 
Pemilu/pemilihan kolosal terbesar 
se- Indonesia, dengan 15.000 TPS 
di 40 kecamatan, 416 desa dan 19 
kelurahan serta potensi pemilih sebe-
sar 4.113.274 orang pada 2024 nanti.

“Untuk itu, momentum taha-
pan pemilu harus disikapi dengan 
kesiapan semua elemen yang ter-
libat. Saya minta kepada seluruh 
Panwaslu Kecamatan yang dilantik, 
sumpah dan janji itu dipegang 
teguh, dan kami pemerintah siap 
untuk bekerjasama dan mendu-
kung apapun yang memang sesuai 
laporan Bawaslu dan Panwascam,” 
kata Iwan politisi Gerinda ini. 

Iwan pada kesempatan 
ini mengabarkan, dirinya siap 
berkolaborasi, berkoordinasi dan 
komunikasi, jangan sungkan tidak 
boleh ada keragu-raguan karena 
kami sudah berkomitmen kabu-
paten dan kecamatan harus men-
dukung apapun kebijakan dari Ba-
waslu Kabupaten Bogor ataupun 
Panwascam di Kabupaten Bogor. 

“Mari kita bersama-sama suk-
seskan Pemilu Serentak tahun 2024, 
bersama rakyat awasi Pemilu, ber-
sama Bawaslu tegakkan keadilan 
Pemilu,” terang Plt. Bupati Bogor.

Ketua Bawaslu Kabupaten 
Bogor, Irfan Firmansyah menjelas-

kan, sebelum dikukuhkan, pi-
haknya telah menyelesaikan taha-
pan seleksi calon anggota Panwaslu 
Kecamatan se-Kabupaten Bogor, 
yang berlangsung dari 21 Septem-
ber hingga 26 Oktober 2022.

“Selama satu bulan kita lakukan 
proses seleksi, kita sama-sama ber-
proses untuk menyukseskan Pemilu 
2024. Dari 702 pendaftar hanya 120 
orang yang lulus seleksi administrasi, 
tes CAT dan berhasil dikukuhkan 
menjadi anggota Panwas Kecamatan 
Pemilu tahun 2024,” kata Irfan.

Irfan menyampaikan ucapan 
terima kasih kepada Plt. Bupati 
Bogor dan jajaran Pemerintah Ka-
bupaten yang senantiasa memberi-
kan dukungan dan fasilitasi kepada 
Bawaslu Kabupaten Bogor. Ia juga 
mengucapkan selamat kepada para 
Panwascam yang telah dikukuhkan.

“Panwaslu Kecamatan adalah 
kepanjangan tangan dari Pengawas 
Pemilu, sehingga harapan kami 
kawan-kawan Panwaslu Kecamatan 
se-Kabupaten Bogor bisa men-
jalankan tugas dengan sebaik-bai-
knya, menjalankan tugas dengan 
benar sesuai dengan aturan perun-
dang-undangan, menjalankan tugas 
dengan profesional, dan tentu men-
jaga integritas kita sebagai penye-
lenggara Pemilu,” imbuhnya.  gio

TRADISI SEREN TAUN DI KAMPUNG BUDAYA SINDANG BARANG BOGOR
Sejumlah warga mengikuti Helaran Dongdang yang berisi hasil bumi saat tradisi Seren Taun di Kampung Budaya Sindang 
Barang, Desa Pasir Eurih, Tamansari, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (30/10). Tradisi Seren Taun yang kembali digelar 
di Kampung Budaya Sindang Barang tersebut sebagai ungkapan rasa syukur kepada Tuhan atas hasil pertanian tahun ini dan 
berharap hasil pertanian tahun depan lebih meningkat. 
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